

## La Policía de Brasil interceptó un cargamento de 280 kilos de marihuana con destino a Montevideo

Internacionales



Publicada el: 29/12/24	Visitas: 134
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 84	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/la-policia-de-brasil-intercepto-un-cargamento-de-280-kilos-de-marihuana-con-destino-a-montevideo\\_13019.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/la-policia-de-brasil-intercepto-un-cargamento-de-280-kilos-de-marihuana-con-destino-a-montevideo_13019.php)

# LA POLICÍA DE BRASIL INTERCEPTÓ UN CARGAMENTO DE 280 KILOS DE MARIHUANA CON DESTINO A MONTEVIDEO

*Internacionales*

*La Policía de Brasil interceptó un cargamento de 280 kilos de marihuana con destino a Montevideo*

**En un operativo conjunto, las autoridades arrestaron a un hombre argentino de 71 años y a un paraguayo de 50, tras incautar un vehículo cargado con sustancias ilegales.**

## Incautación de 280 Kilos de Marihuana en Brasil

La Policía de Brasil realizó una importante incautación de 280 kilos de marihuana que eran transportados en un vehículo con matrícula argentina. La detención se llevó a cabo en la BR-386. El auto, que poseía un compartimento oculto destinado al contrabando de la droga, estaba siendo conducido por un argentino de 71 años y un paraguayo de 50, quienes fueron arrestados durante el operativo. Los detenidos confirmaron que la marihuana tenía como destino Montevideo, Uruguay.

Fuente: Subrayado

### Imágenes



*La policia de brasil intercepto un cargamento de 280 kilos de marihuana con destino a montevideo*

### Tags

*argentino, conjunto, cargado, importante, operativo, marihuana, arrestaron, paraguayo, sustancias, ilegales, incautar, autoridades*

### Noticias relacionadas

**4.9 \*** *Condenan a ciudadano paraguayo por transportar 162 kilos de marihuana en una operación policial*

**4.8 \*** *Más de 162 kilos de marihuana fueron confiscados en Durazno, resultando en la detención de dos ciudadanos paraguayos*

**4.8 \*** *Desmantelada red de narcotráfico en Piriápolis: tres hombres*

*recibieron condena por su implicación en la venta de drogas*

**4.4 \*** *Paraguay reafirma que el contenedor con 3.600 kilos de droga pasó por un escaneo sin que se identificaran sustancias ilegales*

**4.0 \*** *Operativo en Salto: tres individuos arrestados con un cargamento de 100 kilos de marihuana proveniente de Brasil*

**4.7 \*** *La Policía de Paysandú logró la impresionante incautación de cerca de 10 kilos de cocaína en un operativo exitoso*

**4.3 \*** *Policía desentierra en Paso de la Arena un impresionante hallazgo: cerca de 190 kilos de droga ocultos en un terreno*

**3.6 \*** *Desmantelan un laboratorio ilegal de marihuana en Noblía; se dictan dos condenas*

**4.8 \*** *Cerro Largo: desmantelan una plantación de marihuana destinada a la exportación hacia Brasil*

**4.0 \*** *Impactante incautación de cocaína, pasta base y marihuana; investigan la posible implicancia del empresario asesinado en el tráfico de drogas*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo